



Denuncia pública sobre la situación de Emuvisan, S.A. María del Mar Almécija Sánchez

.-Esto no es más que una denuncia pública sobre la situación en la que se encuentra la empresa en la que he trabajado durante casi 14 años. Empezamos mal, y lo que mal empieza mal acaba. No se puede empezar algo tan importante como la liquidación y disolución de una empresa mintiendo, a no ser que no se tenga respeto por nada ni por nadie, como parece ser el caso.

EMUVISAN lleva en liquidación 8 meses, fecha en la que fuimos 5 trabajadores despedidos, una empresa en liquidación tiene que cesar su actividad y empezar un proceso de liquidación para vender todos sus bienes, coche, garaje, locales... y así poder hacer frente a sus deudas, una de las cuales es pagarnos a los 5 trabajadores despedidos, que hasta ahora no nos han pagado ni un duro, además de inscribir la liquidación en el registro Mercantil, inscripción no efectuada hasta la fecha.

Sin embargo la empresa continúa con su actividad y la Sra. liquidadora por no hacer su trabajo, o sea, por no hacer nada de nada continúa cobrando 500.000 de las antiguas pesetas, muy fuerte, eso sí, parte de su trabajo consiste en elaborar informes que no son fieles a la realidad, ocultar una situación real, entregarnos documentación donde aparece Empresa en liquidación no siendo verdad y mentir en los juicios, ¡y yo que creía que eso era un delito!

¿Quién le paga al Rottweiler? En qué película estaría yo pensando, repito, ¿Quién le paga al señor letrado que está llevando los procedimientos?, ¿No hay abogados en el Ayuntamiento para poder ahorrarnos la friolera cantidad de 50.000 euros más o menos? Con ese dinero podrían habernos pagado a algunos el despido. Si la Empresa no tiene ni un duro, ¿Quién le va a pagar? , qué vergüenza, coger un diccionario, ir a las páginas donde podréis encontrar las palabras AUSTERIDAD Y RECORTES, y si no es mucho pedir empezar por ustedes mismos, y si después de hacerlo seguís con alguna duda, dejar de gastar el dinero de los sanluqueños en mentiras y más mentiras.

Sirva la presente para que todos nos hagamos eco de como funciona este Ayuntamiento, en la más absoluta ilegalidad y no pasa nada de nada, una vez le dije al Sr. Marín, al oído, que era un sinvergüenza, aunque él se empeñó en decir que le había dicho otra cosa, ahora se lo vuelvo a decir pero públicamente, y lo hago extensivo a todos sus colegas y socios, porque hacer lo que han hecho, y continuar haciéndolo, con ayuda desde luego de la Sra. liquidadora es estar cometiendo un fraude, con nosotros y con todos los sanluqueños, y eso tiene un nombre.

Si les han molestado mis palabras, os invito a que os dirijáis a los juzgados, lugar por cierto muy frecuentado por mí últimamente debido a que fui despedida por una Empresa que trabaja desde la ilegalidad, ya os adelanto que los juzgados están atestados, pero, aun así os atenderán muy atentamente, eso sí, una Empresa trabaja ilegalmente y no pasa nada, 5 trabajadores son despedidos con alevosía y nocturnidad y no pasa nada, imagino y espero que con los 5 millones de parados, y la crisis en la que nos encontramos no le den mucha importancia a tan sinceras palabras.

Habéis demostrado muchas cosas, pero también vuestra ineptitud, basta ya.

Y por fin a la oposición, decirle que esto si es un tema importante, y que lo están haciendo con vuestro permiso, no lo olvidéis. A quién será el próximo equipo, deciros, que os puede tocar a cualquiera, os van a pasar una patata caliente, una Empresa que ha estado trabajando desde la más absoluta ilegalidad, una liquidadora que no liquida, y un problema en toda regla para que vosotros resolváis, porque está claro que éstos no saben no contestan.

Estáis a tiempo de denunciar esta situación, de pedir responsabilidades, de pedir cuentas, de pedir explicaciones, y sobre todo estáis a tiempo de quedar bien con 5 familias.

PDTA. Para aquellos que se entretienen con mis palabras, no me he ido a ninguna parte, me he tomado unas vacaciones bien merecidas.

MARÍA DEL MAR ALMÉCIJA SÁNCHEZ.